

## **Versión estenográfica**

**Pachuca, Hidalgo, 28 de septiembre de 2023**

### **Entrevista del presidente nacional de Morena, Mario Delgado, con medios de comunicación del estado de Hidalgo.**

**Reportero (R):** Hoy justamente Marcelo Ebrard hace una solicitud de que habrían de contestar y deberían ustedes de responderle. ¿Qué es lo que tienen ustedes que decir?

**Mario Delgado (MD):** Efectivamente Marcelo Ebrard publica el día de hoy una resolución del Tribunal Electoral. El metió una queja diciendo: “oye, no responde Morena”. Bueno, hay tiempos que tiene la Comisión de Honestidad para recibir su queja y todas, porque hay muchas quejas que llegan a la Comisión de Honestidad, y que tiene que desahogar. Para ello tienen tiempos; la Comisión está dentro de los tiempos que le marca su propio reglamento, pero el Tribunal pues ya le pidió a la Comisión de Honestidad que le dé un informe: “oye, ¿en qué estado está la impugnación de Marcelo Ebrard?” Entonces la Comisión tiene una obligación de contestarle al Tribunal en qué estado está esa impugnación. Entonces eso lo tendrá que hacer dentro de los plazos establecidos por parte del Tribunal e informarle cómo van las cosas en ese sentido.

**Reportero (R):** ¿Ustedes qué plazo tienen para cumplir con esto?

**MD:** La Comisión tiene plazos para los casos que son de elecciones, que tienen que resolverse en muy pocos días, y los casos que son ordinarios, por llamarles de alguna manera. De estos tenemos muchos todo el tiempo, incluso hay quejas del propio Marcelo Ebrard, todas se les da el mismo tratamiento. Entonces la Comisión es la que va fijando los tiempos.